

産業科 体育大会

9月27日（金）に第7回体育大会が開催されました。生徒たちは練習の成果を発揮し、一生懸命競技に取り組むことができました。また、仲間の頑張りを応援したり、係の仕事に熱心に取り組んだりする姿も見られました。当日は天候に恵まれ、さわやかな秋晴れの下、無事に競技を終えることができました。

保護者の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

開会式



生徒会執行部の生徒が先頭で入場行進をしました。みんな、堂々と行進することができました。

競技



〈男子 100m走〉



〈学年対抗種目：二人三脚リレー〉

トラック競技には全員が出場し、みんな全力で頑張りました。その他の団体種目でも一人一人が全力を尽くす姿が見られました。



〈男子1500m走〉



〈学年対抗種目：綱引き〉



〈学年対抗種目：大縄跳び〉



〈学年対抗種目：全員リレー〉

100m走などの他、障害物リレーや400mリレー、学年対抗種目の綱引き、そして全員リレーなど様々な種目で競い合いました。初めての体育大会を頑張ろうとする一年生、昨年の記録を上回りたいと努力する二年生ともに素晴らしい態度でした。それにも増して集団の見事な力を発揮したのは3年生です。最後の大会に懸ける3年生の思いは強く、総合優勝は3年生になりました。

閉会式



〈総合優勝：3年生〉